

がんばろう日本! がんばろう茨城!

チャリティーアイベントのお知らせ

4月10日(日)
道の駅しもつま／10:00～15:00

女子柔道 オリンピック2大会連続メダリスト

塙田 真希さん

「おはよう茨城」でおなじみ!!下妻市出身のお笑いコンビ

江戸むらさきさん も応援に!

3DSが
当たる!!

道の駅しもつま

- 農産物直売所
- 観光物産館
- 和風レストラン294
- そば打ちめいじん亭
- 納豆工場
- 宝くじ売場
- ファーストフード陽陽

ガンバロー日本! ガンバロー茨城!

当駅も地震による被害が大きかったですが、地域の皆さんに愛されるために職員一同頑張っていきます。現在は、全館通常通り営業をしておりまますので、多くのお客様のご来館を心からお待ち申し上げます。

本イベントによる義援金は、下妻市商工会青年部が責任を持ってお預かりし、下妻市を通して、被災者救済のための救援活動及び復興支援活動等にあてられます。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

※収益金は全額復興支援
義援金にあてられます。

チャリティータオル販売

価格(税込)
¥1,000

復興への思いをプリントした
オリジナルチャリティータオル!

日本の力を、信じてる。

WE NEVER FORGET 3.11

同時
開催

震災復興イベント開催

豚汁および復興タオル販売いたします。

■場所：観桜苑内

■時間：10:00～15:00

主催／大町・下木戸地区
商工振興会

ご挨拶 下妻市商工会青年部部長 矢島 博明

東日本大震災によりお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りするとともに、被災された皆様にお見舞い申し上げます。

このたびの震災で東北を中心として甚大な被害がでたことは皆さんもご周知の通りかと思います。ここ、下妻の地でも当初より少なからぬ被害があり不自由な生活を強いられました。すでに1ヵ月を過ぎようとしている今でもその傷跡は所々に残っています。

このようなご時世の中ですので、我々の主催する桜まつりは自粛とさせていただいたわけですが、震災復興に向けて何かできないものか。私たちにできることは何かと日々考えておりました。

この未曾有の災害に対して私たちのできることはあまりにも些細ではありますが私たちなりのお手伝いをとみんなで知恵を出し合って、今回、復興への思いをプリントしたタオルを販売させていただき、その売り上げを義援金に募金することを企画しました。というのは、今、各地で募金活動や支援活動が広まっているのは大切なことだけれども今回のようなおおきな災害には一時的な活動以上にこのことを忘れないに長く継続していくことも重要と考え、このタオルを見たとき、今の思いを忘れないに少しでも長い期間継続した支援の気持ちを持ち続けていくようにという我々なりのメッセージです。

些細な力でも集まればきっと大きな力になることを信じて、ご賛同していただけますならご協力いただけますようお願いいたします。



イベント自粛のお知らせ

多賀谷時代まつり



多賀谷時代まつり実行委員会
実行委員長 川澄 次男

平成23年東日本大震災により被害を受けられた皆様へ、謹んでお見舞い申し上げます。
平成23年4月10日(日)に開催を予定しておりました第6回多賀谷時代まつりは、この度の震災による様々な影響を考慮し、中止させて頂く事と致しました。
当イベントを楽しみにされていた皆様、参加される予定でありました皆様方へは大変なご迷惑をお掛けいたしますが、何卒事情ご勘案の上ご了承賜りますようお願い申し上げます。

花とふれあいまつり



花と万人の会
会長 飯島 順一

この度の東日本大震災で被害を受けられた皆様は、心よりお見舞い申し上げます。
鬼怒川河川敷で行われる本年度の「花とふれあいまつり」は中止させていただきます。花は平年どおり開花するように推進員が手入れをしておりますので、皆様のおいでをお待ちしております。

あじさい祭



大宝八幡宮
宮司 山内 光洋

此の度、3月11日に発生した東日本大震災に際し被災されました方々に心よりお見舞を申し上げます。

本年は、あじさい祭としてのイベント等は中止となります。が花苑の整備はきちんとして、復興を祈る意味でも大輪の花を吹かせて皆様にご覧頂き、心和んで希望の第一歩の一助とさせてもらえる様花の会一同頑張りますので、是非足をお運び下さる様ご案内申し上げます。